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DRX.Croco：未来将无条件听从BeryL的指挥

 

近日DRX战队打野选手Croco接受了韩媒的采访，部分内容大意如下：

Q：在多个队伍中选择DRX的理由是什么？

在休赛期不仅和国内队伍还和海外队伍进行了谈话。这次的目标是和Fat
e柳秀赫选手一起行动，海外市场很大可能性也很大，所以去海外也没什
么负担，所以和中国的一个队伍进行了密切的接触。在这种情况下DRX
联系了我，最终选择了DRX。

本来就很想无条件和Beryl选手同队一次。在比赛中听到Beryl选手的指挥
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觉得非常干净利落很好，所以选了DRX。

Q：Beryl选手和之前队友Pyosik选手吵架的故事很有意思。据我所知，Cr
oco选手的主张也比较强，会不会与本人发生摩擦？

事实上两次获得世界赛冠军的选手会给予反馈，但我不想执意坚持自己
的主张。和畅贤联系过一次是真的发生过的事，同时也听到了一些事。
我觉得最大限度地接受Beryl选手的指挥，配合团队合作比较好。

Q. 对你个人来说，想通过2023赛季得到什么？

我想成为LCK中最好的打野，所以我首先要战胜自己。事实上今年没有
得到很多反馈，所以很多情况下，如果觉得哪个部分有问题，我会自己
判断然后进行个人反馈的情况很多。 今年有Beryl哥，也也有能正确指出
我的问题的选手，所以应该能得到很多帮助。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16720338414162.html
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